

Generationswechsel in der Prüfungsstelle der KZVLB

Autorinnen: Andrea Schilling (Leiterin der Prüfungsstelle gem. § 106c SGB V bei der KZV Land Brandenburg)

Carla Jasper (Stellv. Leiterin der Prüfungsstelle gem. § 106c SGB V bei der KZV Land Brandenburg)

„So lasst uns nun die Gläser heben, auf dieses schöne Rentnerleben. Auf alle, die mit ihren Tagen, was Neues anzufangen wagen. Auf alle, die den Dienst beendet und sich der Muße zugewendet. Auf alle alten Sorgenlosen, die weggehängt die Arbeitshosen. Sie mögen froh und heiter gehen, und rosig in die Zukunft sehen.“ (Bernd Walf)



Dr. Detlef Speckmann, der die Prüfungsstelle der KZVLB 28 Jahre erfolgreich geleitet hat, verabschiedet sich in den wohlverdienten Ruhestand. In seine Fußstapfen tritt die Diplom-Verwaltungsbetriebswirtin Andrea Schilling.

Mit diesen herzlichen Worten und Wünschen „schicken“ die Mitarbeiterinnen der Prüfungsstelle ihren langjährigen Chef, Dr. Detlef Speckmann, nach vielen erfolgreichen, spannenden und lehrreichen Berufsjahren nun in den wohlverdienten Ruhestand.

Dr. Speckmann hat im September 1992 seine Tätigkeit als Hauptsachbearbeiter in der Abteilung Prüfwesen der KZV Land Brandenburg aufgenommen. Ab April 1993 führte er die Abteilung Prüfwesen sodann als Abteilungsleiter.

Im Zuge des GKV-Modernisierungsgesetzes (GMG) vereinbarten die Vertragspartner im März 2004 zum

Zwecke der Rechtssicherheit sowie zur Aufrechterhaltung einer kontinuierlichen Prüftätigkeit die Gründung der „Geschäftsstelle der Wirtschaftlichkeitsprüfeinrichtungen Zahnärzte im Land Brandenburg“, zu deren Leiter Herr Dr. Speckmann ernannt wurde.

Aufgrund des im Jahr 2007 in Kraft getretenen „Gesetzes zur Stärkung des Wettbewerbs in der gesetzlichen Krankenversicherung“ (GKV-WStG) gingen die Aufgaben und Kompetenzen der Geschäftsstelle zum 01.01.2008 in die neu geschaffene Prüfungsstelle über, sodass Dr. Speckmann fortan seine Führungsaufgaben als Prüfungsstellenleiter wahrnahm.

Die Mitarbeiterinnen der Prüfungsstelle bedanken sich bei Herrn Dr. Speckmann für die stets offene und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Insbesondere Andrea Schilling möchte sich an dieser Stelle bei Herrn Dr. Speckmann bedanken, denn in den vergangenen Jahren hat er sie beständig gefördert und unterstützt. Die Dipl.-Verwaltungsbetriebswirtin fühlt sich durch das von Dr. Speckmann entgegengebrachte Vertrauen motiviert und gestärkt, ihre neue verantwortungsvolle Aufgabe als Prüfungsstellenleiterin gewissenhaft auszufüllen.

Sehr geehrter Herr Dr. Speckmann, wir wünschen Ihnen für Ihren neuen Lebensabschnitt alles erdenklich Gute, viel Gesundheit, Freude, Glück und stets ein Lächeln im Herzen.

Die Mitarbeiterinnen der Prüfungsstelle ■